



大阪木材工場団地協同組合
理事長 山谷 吉良

年頭のご挨拶

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
皆様方におかれましては、ご家族おそろいで新しい年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

2009年の幕開けは、昨年来の世界同時金融不安の影響による景気の先行き不安と不透明感が強く残るものとなりました。

しかしながら、このように協同組合として新年のご挨拶ができることは、何よりのことと感謝いたしております。

さて当協同組合では、検討を進めておりました『協同組合中期ビジョン』を予定どおり昨年9月にその策定を完了することができました。

今回のビジョンの策定には、大きく2つの目的がございました。

一つは「当協同組合が直面する3つの課題」として

- ① 組合員の業種資格・業種構成のあり方
- ② あらたに組織した委員会活動の評価と課題の抽出
- ③ 新たな事業用地の再開発計画の方針を定めること。

もう一つは「協同組合と工場団地の将来方向を模索する」として次の大きな3つの中期目標を掲げました。

- ① 働く人の満足度が高い工場団地
- ② 環境問題の解決に寄与する工場団地
- ③ 地域に貢献する工場団地

この方針と中期目標を基に、具体的にどう運用していくかが今後の協同組合運営に最も重要なテーマであり、これからも続くであろう環境の変化に迅速且つ柔軟に対応していくことが、工場団地の付加価値を高め、今後の木材団地の永続的な発展に繋がることと確信いたしております。

あらためて、団地内企業の皆様のご支援とご協力を得ながら、理事会及び各委員会がその原動力としてビジョンの具体化に向けて機能していくことを願ってやみません。

結びに、皆様方にとりまして、この新しい年がより佳き年となりますよう心から祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。



堺市長
木原 敬介

堺市からのメッセージ

明けましておめでとうございます。

大阪木材工場団地協同組合の皆様におかれましては、新しい年の始まりをお健やかに迎えのことと心からお慶び申し上げます。また旧年中は、堺市政の各般にわたり格別のご理解とご協力をいただきましたことに、厚くお礼申し上げます。

早いもので、美原町との合併から4年、「政令指定都市・堺」の誕生から3年が経過しようとしています。お蔭様で、堺市は今、シャープの新工場建設をはじめ、世界最大規模の太陽光発電計画、北野田や鳳の再開発、美原新拠点の整備、ベトナム総領事館の進出などによって、全国で最も元気な都市の一つとして注目を集めています。

加えまして、美原区では、平成の「竹内街道」と呼ばれる南阪奈道路の開通によりまして、近畿を縦横に走る高速道路網の中心に位置することとなり、その良好な交通アクセスが注目を集め、新たな製造業や郊外型商業施設の進出など、地域の活性化に向けた様々な取り組みがなされているところであります。

こうした状況の下、貴協同組合では、木材の加工から流通まで同業多種の企業が集積する工場団地として、地域経済の振興に大きく貢献していただいております。さらには、「みはら区民まつり」や「美原地域審議会」への参画など、地域の発展にも多大なるご尽力をいただいております。

また近年、地球温暖化防止の観点から、木材利用に注目が集まる中、3年後の組合創立50周年に向けて、今後の進むべき指針『2008中期ビジョン』を策定されるなど、更なる発展が大いに期待されているところであります。

山谷理事長をはじめ、皆様には、本市の新たな飛躍と発展に向けて、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、本年が皆様にとりまして健康で幸多き一年となりますとともに、大阪木材工場団地協同組合並びに会員企業各位の益々のご繁栄を祈念申し上げまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

C O N T E N T S

- 組合からの“発信”年頭のご挨拶……………P1
- 新春特集 堺市からのメッセージ……………P2
- 組合からの情報発信基地……………P3～6
- 組合員企業の紹介……………P7～8
- こだわりスポット・みはらトピックス……………P9
- SPACE DESIGNER……………P10
- 毎日の健康なくらし……………P11
- 新春特別企画クイズ ウシ食いねえ!……………P12